

Paru dans l(es) édition(s): Grenoble

38H

à l'hôpital sud

Beau concert de l'Atelier des musiciens du Louvre

Dans le cadre de la programmation culturelle du CHU de Grenoble, l'hôpital sud accueillait cette semaine un concert de l'Atelier des musiciens du Louvre.



pendant le concert

Patients, personnels et visiteurs ont pu découvrir le "contrepoint", qui consiste à superposer des lignes mélodiques distinctes, selon des règles établies pour les associer de façon harmonieuse. Bach était un maître

absolu de cet art, et c'est son jeu de contrepoint que les musiciens avaient choisi de proposer.



pendant le concert

Une quarantaine de personnes ont pris plaisir à ce moment, rare et beau.

- : S.N.